



Pourquoi cette newsletter ?

Le comité directeur a souhaité vous faire partager régulièrement les principales informations concernant la vie du club, que ce soit au travers des résultats des différentes équipes ou joueurs, mais également les informations liées aux animations (passées et futures) ou aux équipements.

La crise sanitaire

En cette fin de mois de septembre, la crise sanitaire perdure encore. Dans ce contexte, la pratique du tennis est règlementée par le protocole rédigé par la FFT et validé par le Ministère des Sports. Le TC Riom s'inscrit pleinement dans ces mesures, les mesures sont affichées à de multiples endroits au sein du club.

A ce jour, les championnats sénior + par équipe sont toujours programmés, toutefois les conditions d'accueil devront être encadrées : masque obligatoire dans le club house, distanciation pour les repas,

Les retours très positifs sur la poursuite de l'Ecole de Tennis pendant l'été'

A la suite du confinement, nous avons poursuivi l'Ecole de tennis de manière quotidienne pendant une bonne partie de l'été. Les retours des enfants et des parents ont été ultra positifs et viennent confirmer l'implication du club auprès des jeunes puisque nous avons été le seul club du département à proposer un tel volume d'heure à chaque enfant.

Les mesures sanitaires prises pour l'Ecole de tennis sont maintenues.

Les excellents résultats du tournoi de septembre

Le tournoi de septembre, comme chaque année, constitue une date importante dans le calendrier des compétitions du département. A une semaine de la fin, 219 joueurs sont inscrits, soit plus de 40 de plus que l'année dernière. Les finales prévues le dimanche 4 octobre vont présenter un excellent niveau puisque le tableau féminin affiche des joueuses classées -15, -4/6, et -2/6 chez les garçons.

La rénovation des terrains extérieurs / travaux dans la salle

Nous venons d'avoir la confirmation de la Mairie de Riom, les travaux pour refaire les 3 terrains extérieurs vont débuter à compter du 5 octobre 2020 pour une période qui sera au minimum de 3 ou 4 semaines, en fonction des conditions climatiques. La pose de la résine nécessite ainsi des conditions climatiques favorables.

A la suite des 3 terrains extérieurs, des travaux sont prévus sur le terrain intérieur n°1 pour refaire uniquement les zones impactées par les racines extérieures.

Enfin, le changement de l'éclairage sur les terrains intérieur est prévu, à priori d'ici la fin de l'année.

Face à ces travaux, indispensables pour que le club puisse à nouveau vous proposer des installations de qualité, ainsi que des compétitions organisées sur la période (tournois et matchs par équipe), nous sommes conscients de l'inconvénient que constitue l'indisponibilité des terrains. **Ainsi, le comité directeur a validé cette année la prise en charge par le club de la moitié de la cotisation de la FTRC.** Sur les 50€ de la cotisation annuelle pour jouer à la FTRC, le TC Riom vous propose de prendre à sa charge 25€. Pour ceux qui ont déjà réglé cette cotisation, cette partie leur sera remboursée. Cette mesure vise à pouvoir proposer à chacun des possibilités supplémentaires, à moindre coût, pour jouer dans une période où les installations du club sont moins disponibles. Le complexe de La Varenne dispose de 4 terrains couverts en terre battue chauffée.

De plus, les terrains extérieurs de la Varenne, appartenant au Club, restent accessibles. Un démoussage a été demandé auprès de la Mairie et devrait être réalisé prochainement. Comme pour les autres installations, la réservation se fait via Ten'Up et l'ouverture se fait par code (1357 pour le terrain le plus proche du bâtiment et 2468 pour l'autre). Attention toutefois, ces terrains ne disposent pas d'éclairage.

Contributions à cette newsletter

Si vous avez des attentes, envie concernant le contenu de cette publication, n'hésitez pas à nous le faire savoir. De même, si vous souhaitez vous associer à sa construction, vous êtes les bienvenus !!

